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NOTA DE PRENSA 

Podemos-Equo Xixón propone un tratamiento natural de los tilos de 

Begoña para reducir la molesta exudación de los árboles 

Rufino Fernández: “Talar no es la mejor opción, ya que simplemente atacando la 

plaga de pulgón el problema desaparece” 

Podemos-Equo Xixón solicitará en el próximo pleno el tratamiento de los árboles                       

de la ciudad por parte del servicio de Parques y Jardines, para controlar y                           

minimizar los inconvenientes que generan plagas como la del pulgón en muchas                       

de las especies vegetales presentes en nuestras calles a través la suelta de fauna                           

útil (insectos beneficiosos) como se ha venido realizando con éxito desde hace                       

años en ciudades como Terrassa y Zaragoza. “El pasado mes de agosto ante las                           

continuas quejas ciudadanas, la Alcaldesa anunció que desde el Ayuntamiento se                     

estaban planteando cambiar los tilos del Paseo de Begoña por su pegajosa                       

exudación. Esperamos que lo anunciara desde el desconocimiento con la idea de                       

estudiar la medida, porque talar estos tilos no consideramos que sea una opción                         

cuando hay soluciones”, ha explicado el concejal de la coalición Rufino                     

Fernández. 

Y es que, la sustancia pegajosa procede de la acción del pulgón, no de la situación                               

natural del tilo. “Esta problemática sólo necesita un tratamiento preventivo, que                     

se realiza en primavera, como ya se hizo desde EMULSA en 2016, y por otro lado, la                                 

sustancia, al ser una especie de azúcar, es muy fácil de limpiar, ya que se disuelve                               

con agua. Además, ese tratamiento puede ser totalmente natural, a través de la                         

suelta de otros insectos beneficiosos en lugar de mediante productos químicos,                     

que es el ruego que llevaremos esta semana al pleno”, defendió el edil. 

 

 

 

 


